

Ambato contará con nuevas obras

Ambato, 27 de junio.- Obras de desarrollo urbano, vialidad y sanitarias que se levantan en Ambato, fueron visitadas durante este fin de semana por el alcalde Luis Amoroso Mora, en compañía de algunos representantes de los medios de comunicación de la provincia para constatar su respectivo desarrollo.

El burgomaestre destacó que Ambato está creciendo ordenadamente con nuevas obras que mejoran la vida de los habitantes de la tierrita linda y generan progreso para el cantón. Indicó que infraestructuras como el Puente Elevado Vehicular Victor Hugo que se edifica en el sector del Mall de Los Andes, con una inversión de 1 millón 780 mil dólares a lo que se suma 300.000 dólares por los trabajos complementarios de distribución del tránsito, semaforización, jardinerías y pasos peatonales, y el Centro de Capacitación Cuerpo de Bomberos, ejecutado en el sector de Samanga con un monto de 2 millones 700 mil dólares, serán referentes nacionales de modernidad.

“Ambas obras se inaugurarán en los próximos días. En el caso del Puente Victor Hugo, será el 22 de julio; en esta semana se realizarán los trabajos de colocación del asfalto en las calles, la pintura de algunas partes del puente, la implementación de plantas y flores en las jardinerías”, indicó Luis Amoroso.

Sobre el Centro de Entrenamiento del Cuerpo de Bomberos de Ambato, la autoridad señaló que tiene una superficie total de 70.200 metros cuadrados y un área de construcción de 4.000 metros cuadrados. La nueva construcción contempla un edificio administrativo, aulas de capacitación y entrenamiento, áreas de laboratorio, un auditorio, estación forestal, dispensario médico, bloque de hospedaje para 60 personas, un piscina, gimnasio, torres de trepada, canchas y zonas verdes.

Otras de las obras a inaugurarse en los primeros días de julio, es la remodelación del parque de Pinllo que registra un avance del 100% y en donde se invirtió alrededor de 210 mil dólares. La regeneración del sitio se realizó en base a la arquitectura colonial de la iglesia local que se restauró en años pasados. La obra contempla la ampliación de baterías sanitarias, la cimentación de toda la plaza, poda de árboles y la colocación de adoquinado decorativo.

En el recorrido, el alcalde indicó que el sector de Pinllo- Andiglata, además se beneficia con la construcción de un gran colector que recogerá el agua lluvia y así se evitará el taponamiento de la quebrada del sector como ocurrió durante el mes de abril. Este proyecto tiene una inversión de 380 mil dólares.

En torno a la vialidad, Luis Amoroso, resaltó la pavimentación de la avenida Luis Aníbal Granja, la canalización de la Quebrada Terremoto y el asfaltado de varias calles como la Sixto María Durán y Carlos Cando, que no sólo beneficiarán a los habitantes de la zona sur-oriental sino a toda la ciudadanía.

El proyecto es de 12 kilómetros de longitud con una inversión aproximada a los 14 millones de dólares. Se contará con avenidas de 24 y 18 metros de ancho con parterres centrales. Su sola ejecución significará el aumento de la plusvalía de la propiedad privada, exigencia de mayor inversión pública para atender el pronto crecimiento geométrico urbano por la construcción del Terminal Terrestre Sur en la parroquia de Pishilata; sitio en que ya se han desarrollado otros trabajos viales como 3 kilómetros de calles pavimentadas y con respectivas nomenclaturas para el barrio Santa Cruz.

Asimismo el alcalde anunció que ya está listo el proyecto del viaducto de las calles Castillo y Olmedo que comunicará con la calle 13 de Abril, sector del barrio Altivo Ambateño. La obra descongestionará casi la mitad del flujo vehicular proveniente de la calle Mera, facilitando el desahogo de los automotores del centro de la urbe, lo que permitirá recuperar el aire y salvaguardar la salud ciudadana. Aproximadamente 2 millones 825 mil dólares se invierten en el proyecto.

En parques y equipamiento, el alcalde informó que en la actual administración, se han restaurado espacios como el de Pasochoa y Atocha; se han instalado más de 100 máquinas biosaludables en 12 sitios de esparcimiento de la ciudad e implementado tres canchas de césped sintético como parte de la política de fomento al deporte.

“Con humildad hemos asumido el reto de transformar a Ambato en la mejor ciudad del Ecuador, producto del esfuerzo conjunto; eso es posible con el compromiso de cada uno de los ambateños”, señaló el alcalde Luis Amoroso al final del recorrido. (A)